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UNIVERSIDAD DE HUELVA 

FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES 

JUNTA DE FACULTAD. 

ACTA N° 11 – (2018) 

Día: Miércoles 28 de noviembre de 2018. 

Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales. 

Hora de inicio: 10h 16m (en segunda convocatoria). 

Hora de finalización: 11h 50m 
 

Asistencia: ver hoja de firmas anexa 

 

Excusan su asistencia: Aguado Casas, Juan Luis; Cantano Martín, Mercedes; Curtido Rueda, Blanca; 
García Ramos, José Enrique; Merelo sola, Alfonso; Mora Ruíz, Manuela; Moreno Cuesta, Eduardo; Vigara 
Fernández, Antonio Javier. 

 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.  

2. Informe del Sr. Decano.  

3. Aprobación, si procede, de los informes de seguimiento de los planes anuales de mejora 
del Grado en Ciencias Ambientales, Grado en Geología y Grado en Química del curso 2016-
2017.  

4. Solicitud de modificación de la Memoria de Verificación del Grado en Ciencias 
Ambientales, relativa a la asignatura “Gestión de la Energía”.  

5. Solicitud de modificación de la Memoria de Verificación del Grado en Química, relativa a 
la temporalidad de las asignaturas “Laboratorio de Química Orgánica” y “Determinación 
Estructural de Compuestos Orgánicos”.  

6. Aprobación de distintos asuntos relacionados con ordenación académica:  

a) Aprobación, si procede, de las solicitudes de Año de Gracia.  
b) Aprobación, si procede, de las solicitudes de matrícula parcial.  
c) Aprobación, si procede, de las Líneas de TFGs propuestas por los Departamentos.  
d) Aprobación, si procede, de la composición de los Tribunales TFG para el curso 
2018/19.  
e) Ratificación del nombramiento de Tribunales Cualificados para el curso 2018/19.  

7. Aprobación de la propuesta de mejores expedientes para Premios Extraordinarios de Fin 
de Grado 2018  

8. Asuntos de trámite.  

9. Ruegos y preguntas.  
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1.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.  

El Sr. Decano toma la palabra para informar de la carta enviada por el director del 
Departamento de Ingeniería Química, Química Física y Ciencia de los Materiales en relación 
con el acta de la Junta anterior. El Sr. Decano expone las decisiones que surgieron durante las 
diferentes reuniones mantenidas en relación con la distribución de los espacios de la Facultad 
que deja libres Ingeniería Química, en las que también estaban presentes D. Jesús Fernández 
Arteaga, como Vicedecano de Infraestructura y D. José Luis Gómez Ariza como Director del 
Departamento de Química, y que no corresponden a las alegaciones que el Director del 
Departamento de Ingeniería Química, Química Física y Ciencia de los Materiales manifiesta en 
dicha carta.  

El profesor Gómez Ariza ratifica todo lo expuesto por el Sr. Decano, en relación con la 
distribución de espacios.  

En la carta se solicita además, que se modifique en el acta el anterior la declaración de 
aprobación por unanimidad ya que hubo una abstención. 

La profesora Mª Ángeles Fernández Recamales expone que el profesor Juan Daniel Mozo 
estaba presente en la junta en sustitución del representante del departamento pero que no 
era el suplente, por lo que no tiene voto. D. Javier Calzada pregunta que si el representante 
puede delegar en otra persona del departamento para su representación en la Junta, a lo que 
el Sr. Decano responde que no, que cada departamento tiene un representante y un suplente 
en la Junta de Centro. El Profesor Tomás Rodríguez Berderraín expone que cualquier miembro 
de la Facultad puede solicitar ser oído en Junta pero que no tiene derecho a voto, por tanto en 
este caso no es necesario modificar el acta. 

Se aprueba el acta anterior por unanimidad. 

 

2.- Informe del Sr. Decano.  

2.1. Propuesta de nuevo Vicedecano de Ordenación Académica para el Grado en Química. 

El Sr. Decano informa de la propuesta del nuevo Vicedecano de Química, preceptivo para su 
nombramiento como tal. Continúa explicando que el anterior Vicedecano, D. Jesús Fernández 
Arteaga, ha sido nombrado Director del Departamento de Química por lo que ha tenido que 
dejar el Vicedecanato que ocupaba y que como estamos a mediados de curso la propuesta del 
Vicedecanato se le ha hecho al coordinador de titulación, D. Manuel Romero Fructos-Vázquez, 
que conoce todos los entresijos de la misma. Pide la venia a la Junta para su nombramiento y 
agradece a D. Jesús Fernández Arteaga su labor en este cargo. 

2.2. Alumnos de nuevo ingreso, curso 2018-2019 

Sr. Decano informa que ha disminuido el número de alumnos de nuevo ingreso rompiendo la 
línea ascendente de los últimos años, habiéndose cubierto solo el 13% de las plazas ofertadas 
en el Grado en Geología, el 35 % en el Grado en Ciencias Ambientales, el 90% en el Doble 
Grado y el 88% para el Grado en Química. 

El Sr. Decano expone, al igual que hizo en el acto de S. Alberto, que el informe publicado por la 
Universidad y por la Junta en pleno periodo de exámenes de selectividad y petición de plazas, 
sobre el replanteamiento de algunos títulos entre los que se mencionaba el Grado en 
Geología, ha hecho mucho daño, y que a pesar de todas las actividades de difusión 
(seminarios, jornadas en institutos, Geodía, visitas de profesores…), el número de nuevos 
matriculados ha sido muy bajo. 

En cuanto a los Másteres de la Facultad el número de alumnos matriculados ha sido de 16 en 
el Máster de Geología, 13 en el Máster de Conservación de la Biodiversidad, 13 en el Máster 
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de Tecnología Ambiental, 23 (10 de UHU y 13 de UNIA) en el Máster de Simulación Molecular. 
En el caso del Máster en Química (Máster interuniversitario), el Sr. Decano informa que la 
DEVA, por cuestiones meramente formales (la no subida de los convenios a la plataforma), lo 
ha anulado. A pesar del recurso presentado por los Rectores de las universidades implicadas, la 
DEVA se mantiene en su postura y lo eleva a la CRUE, que ha devuelto el asunto a la DEVA para 
que ésta informe de manera positiva de cara al próximo curso. 

2.3. Nuevos Títulos de Grado 

El Sr. Decano expone que en Junta de Facultad se aprobaron los posibles títulos nuevos que la 
Facultad podría acoger si la Junta de Andalucía tiene a bien aprobarlos: Doble Título de Física y 
Química, Grado en Biología y Grado en Biotecnología. Estos títulos han sido presentados a la 
Sra. Rectora que los ha acogido satisfactoriamente, al presidente del Consejo Social con el 
conocimiento de la Sra. Rectora para que el Consejo Social esté al tanto de lo que la Facultad 
cree que puede recibir porque tiene recursos para ello. A esta reunión acudió acompañado por 
el Vicedecano de Orientación y los coordinadores de las memorias: D. José Enrique García 
Ramos para la muestra de interés en Doble Título de Física y Química, D. José Luis Gómez Ariza 
y D. Carlos Vílchez para la muestra de interés en Biotecnología y D. Pablo Hidalgo para la 
muestra de interés en Biología. Continúa exponiendo que el coste cero en la implantación de 
cualquier título es inviable pero se han presentado datos muy razonables de que tenemos para 
esas titulaciones un porcentaje de recursos materiales y humanos muy elevado. Están también 
reflejados los resultados de las encuestas de preferencias en los institutos por titulaciones de 
ciencias en temas “bio”. La respuesta tanto de La Rectora como del Consejo Social ha sido muy 
positiva y deben presionar a la Junta de Andalucía para que abra el mapa de titulaciones y 
Huelva pueda recibir lo que necesita. La Rectora comunicó que el Director General de 
Universidades de la Junta de Andalucía manifestó que el catálogo de titulaciones en Andalucía 
es muy amplio y da cobertura a todas las peticiones que realizan los alumnos, a lo que se le 
respondió que la distribución territorial de títulos en Andalucía está muy descompensada. 

2.4. Asuntos de ordenación académica 

El Sr. Decano informa de varios asuntos: 

x Se ha aprobado por COA el cambio en la denominación de las asignaturas de Trabajo 
de Campo I y II, por Geología de Campo I y II para subirlas al modifica en febrero. 

x Ha entrado en vigor en este curso, la modificación del Grado en Química en relación 
con el intercambio de las asignaturas de “Electromagnetismo y Óptica” que pasa a 
segundo curso y “Conceptos Básicos de Química Orgánica” que pasa a primero. 

x El Vicerrectorado de Estudiantes y el de Ordenación Académica, han puesto en marcha 
dos procedimientos para su estudio por la comunidad universitaria:  

- Procedimiento para la modificación de la normativa de evaluación de la 
universidad para el cual se ha creado una comisión en la que participa nuestro 
Vicedecano de Geología y Ambientales 

- Procedimiento para la aplicación de un nuevo calendario académico en el que 
se plantea que los exámenes de segundo cuatrimestre sean en mayo-junio y 
los finales en julio y que desaparezca la convocatoria de septiembre, ofertando 
recuperar  la convocatoria en diciembre. Como esto supondría un nuevo pago, 
algunas universidades trasladan la convocatoria de diciembre a septiembre. 

En relación con la normativa de evaluación, el profesor Monteagudo, comunica que ha 
enviado personalmente al Vicerrectorado sugerencias, entre las cuales destaca la 
relacionada con la separación de los exámenes 48h lo que supone una expansión 
importante en el tiempo, y provoca que en la convocatoria de septiembre se de la 
paradoja de que haya exámenes el mismo día que hay que cerrar las actas. Comenta 
que si la propuesta de eliminar la convocatoria de septiembre prospera y la normativa 
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de separación entre exámenes no se modifica, dará lugar a que no exista separación 
entre la convocatoria de junio y julio. Habría que plantear que los exámenes se 
realizaran en un menor periodo de tiempo. 

El Sr. Decano indica que si el debate establece que se elimine septiembre y se pase a 
julio para equipararnos en calendario al resto de universidades europeas, facilitando 
así el intercambio de estudiantes Erasmus, tendremos que asumirlo. El problema de 
nuestra Facultad radica en que aproximadamente la mitad de nuestros estudiantes de 
nuevo ingreso proceden de la convocatoria de septiembre, pero si la Junta de 
Andalucía modifica las convocatorias de selectividad como otras universidades, esto 
sería factible. 

x Ha llegado a los departamentos la comunicación de que se encuentra abierto el plazo 
para las propuestas de mejoras de POD. 

x Una alumna de Química ha recibido el premio al mejor TFG otorgado por el Ilustre 
Colegio de Químicos del Sur. 

 

2.5. Infraestructuras. 

El Sr. Decano informa que se incrementa sustancialmente el gasto en material de aseo por 
hurtos (9 tapaderas de inodoros, barras y apliques de luz, papel, escobillas…) principalmente 
en los baños de la segunda planta por lo que se plantea el cierre con llave de los mismos y que 
dispongan de esta los usuarios de la planta. El profesor Monteagudo propone que se ponga en 
conocimiento público lo que va desapareciendo. 

Se ha colocado un teléfono junto a secretaría solo para llamadas internas. 

Informa por último en este punto que la Rectora ha firmado la adjudicación de la obra de 
reparación de cubiertas con la empresa 2007 Alto La Era Construcciones S.L.  

 

2.6. Rectorado 

Informa el Sr. Decano sobre diversos asuntos trasladados por la Rectora en el Consejo de 
Gobierno. 

- Anunció que la CRUE junto al Ministerio están estableciendo contactos para elaborar 
una nueva ley de universidades.  

- Dentro del plan Estatal I+D se van a incrementar las ayudas a planes de investigación y 
becas FPI. Se van a incluir en la CENAI los sexenios de transferencia del conocimiento.  

- En temas de ordenación académica la Rectora ha informado de la nueva convocatoria 
de Complementos autonómicos que se realizará de forma automática y telemática 
consolidándose lo ya existente y que los nuevos tramos se pagarán 1/3, 2/3 y el total 
en tres años.  

- Se ha planteado un calendario de trabajo para el pago de los quinquenios a los 
profesores Contratados Doctores  

- En investigación, se están estableciendo contactos con empresas de consultoría para 
fortalecer la petición de proyectos europeos y se va establecer un plan de publicidad 
de investigación en la universidad. 

- Queda pendiente el 30% de la ayuda del PAIDI 2018 
- En informática, se habló de mejoras en las aulas de videoconferencias, de la 

implantación de una tarjeta de la PBAU para mejorar los servicios de selectividad y de 
una nueva “App” que sustituirá a la TUO 

- Ya se ha conseguido la licencia de ocupación del aulario Isidoro Morales y de la 
Guardería. 
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- Habló del traslado de la ETSI 
- En cuanto a Gerencia, se habló de los acuerdos marco con empresas de viaje, de gases 

de laboratorio y de material de oficina. 
- Informó además de la existencia de un nuevo inspector de servicios, el profesor D. 

Joaquín Reyes Columé que pertenece al Departamento de Ciencias Integradas. 

3.- Aprobación, si procede, de los informes de seguimiento de los planes anuales de mejora 
del Grado en Ciencias Ambientales, Grado en Geología y Grado en Química del curso 2016-
2017.  

El Sr. Decano cede la palabra al Vicedecano de Calidad para que informe sobre los informes de 
seguimiento correspondientes al curso 2016-17. D. Javier Jiménez Nieva expone los resultados 
de los informes haciendo especial hincapié en las debilidades observadas en los mismos y 
comentando las posibles vías de mejora. (Ver documentación presentada para la Junta). 

El profesor Tomás Rodríguez Berderraín comenta que habría que plantearse la calidad de las 
encuestas ya que hay preguntas contradictorias y además los resultados no son 
representativos debido a la escasa participación.  

El Sr. Decano  indica que le ha comentado en diversas ocasiones al Vicerrector que sería 
necesario que se dotase al servicio de calidad  y de informática de los recursos necesarios para 
que los resultados sean fiables ya que luego puede traer consecuencias negativas, como la 
paralización o eliminación de un Título. 

El profesor Jesús Monteagudo se suma a los comentarios realizados e indica que él se ha 
reunido en diversas ocasiones con los Directores de Calidad para mostrar sus quejas en 
relación con la calidad y características de las preguntas que se formulan en las encuestas de 
calidad. No se pregunta al alumno si ha aprendido en la asignatura, sino si el profesor asiste 
con regularidad, cuando el que no asiste es el alumno. Lo mismo ocurre con las tutorías y otros 
ítems. Los alumnos acaban hastiados porque las preguntas que se le formulan no responden a 
lo que ellos quisieran evaluar. Lo primero, por tanto es la calidad de la calidad de los ítems que 
se plantean. Ante estas quejas la respuesta de los responsables es siempre que se trata de un 
modelo general de la Junta de Andalucía, por lo tanto, la solución sería modificar el modelo de 
encuesta. El Sr. Vicedecano indica que esta reflexión les llega a los responsables. 

El profesor Monteagudo continúa diciendo que también se les pregunta a los alumnos por los 
recursos. En el caso de los proyectores el Decano de Educación ha pedido a los conserjes es 
que enciendan los ordenadores y proyectores y que los profesores no apaguen los equipos 
para evitar las largas esperas antes de cada clase. En relación con el tema de los proyectores el 
Profesor Tomás Rodríguez Berderraín comenta que han cambiado los proyectores de las aulas 
del Galileo y que ahora los profesores no pueden conectar sus ordenadores portátiles. El Sr. 
Decano expone que este tema se ha tratado en la COA del Centro y solicita que los profesores 
que tengan problemas con los equipos informáticos de las aulas se lo comuniquen por correo 
electrónico a fin de que él pueda reenviarlos al Director de informática y al Vicerrector de 
Infraestructura. 

Para concluir el Vicedecano de Calidad quiere destacar que como acción de mejora se 
encontraba la distribución de los horarios que ha quedado resuelta gracias a las reuniones de 
coordinación equipos docentes. Destaca además como asunto grave en las titulaciones de 
Geología, Ambientales y el Doble Grado, las elevadas tasas de abandono que son 
fundamentalmente fruto de los cambios que realizan los alumnos de una a otra titulación, 
principalmente por motivos económicos, por lo que plantea que debería hacerse un 
seguimiento por parte del propio centro, para que las tasas de abandono correspondan a la 
realidad y no al parámetro que establece Calidad. Solicita además que se inste a la Unidad para 
la Calidad para que los datos lleguen en tiempo y forma ya que vienen tarde y con numerosos 
errores. 
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El Sr. Decano recuerda que los informes completos, que se aprobaron el día 27 de noviembre 
por la Comisión de Calidad, se encuentran subidos en la carpeta de dropbox de la Junta y que 
esto es un trámite de cara a la futura evaluación de las titulaciones.  

Se aprueban por unanimidad. 

4.- Solicitud de modificación de la Memoria de Verificación del Grado en Ciencias 
Ambientales, relativa a la asignatura “Gestión de la Energía”.  

El Sr. Decano informa que para cumplir con el procedimiento establecido, el Departamento 
realiza la solicitud para que esta pase por Junta de Facultad previa aceptación por la comisión 
de Garantía de Calidad del Centro. En este Caso se solicita un cambio en la distribución de la 
carga crediticia de la asignatura según figura en el escrito con fecha de entrada 19 de 
noviembre de 2018 y nº de entrada 611. 

D. Javier Calzada comenta que las asignaturas no son estáticas, sino que están “vivas” y por 
tanto pueden modificarse, por ello cuando  en el desarrollo de las mismas se observa que no 
se ajusta a la consecución de las competencias es necesario realizar modificaciones a través de 
los procedimientos establecidos para tal fin. Como para ello es necesario abrir la memoria del 
título expone que quizá sería el momento de revisar aquellas asignaturas que se encuentren 
en esta misma situación para hacerlo todo de forma simultánea. 

Se acepta por unanimidad la solicitud. 

5.- Solicitud de modificación de la Memoria de Verificación del Grado en Química, relativa a 
la temporalidad de las asignaturas “Laboratorio de Química Orgánica” y “Determinación 
Estructural de Compuestos Orgánicos”.  

El Sr. Decano solicita al profesor Jesús Fernández Arteaga que exponga el motivo de la solicitud 
en la que se quiere revertir el cambio que se realizó por motivos logísticos en el año 2014, en 
relación con el espacio de laboratorios docentes disponible. Las perspectivas de aumento de 
estos espacios sugieren que se revierta el cambio realizado para facilitar el aprendizaje del 
alumno como parte del proceso de seguimientos de desarrollo del plan de estudios según 
figura en el escrito con fecha de entrada 19 de noviembre de 2018 y nº de entrada 614. 

El Sr. Decano solicita que se envíe el archivo correspondiente al Anexo I con la justificación 
completa. 

Se acepta por unanimidad la solicitud. 

6.- Aprobación de distintos asuntos relacionados con ordenación académica:  

a) Aprobación, si procede, de las solicitudes de Año de Gracia.  
Se han presentado dos solicitudes,conforme a normativa, para la concesión de un año 
de gracia por parte de los alumnosÁngela Capilla Romero y Enrique Molero Márquez, 
la primera no va a matricularse. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
b) Aprobación, si procede, de las solicitudes de matrícula parcial.  
Sr. Decano expone los motivos para la solicitud de la matrícula parcial. Se aprueba por 
unanimidad la concesión de cambio a matricula parcial de los alumnos que figuran en 
la documentación presentada para esta Junta. 
 
c) Aprobación, si procede, de las Líneas de TFGs propuestas por los Departamentos. 

Sr. Decano informa que las propuestas están publicadas en la web de la Facultad. 
Indica que el número de propuestas para esta vía ha disminuido respecto a cursos 
anteriores, ya que los alumnos prefieren hacerlo por la vía concertada con el profesor, 
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y resume la oferta de TFG remitida desde los departamentos con docencia en el Centro 
para la vía libre. Así, se tienen 8 propuestas para Química, 17 para Ambientales, 7 para 
Geología y 3 para el Doble Grado. Solamente un alumno ha elegido la vía libre para su 
TFG en Química. Por la vía concertada, se han presentado 44 solicitudes, 16 para 
Química, 18 para Ambientales, 7 para Geología y 3 para el Doble Grado. Solicita 
además el aval de la Junta para la renovación de 4 solicitudes de TFG (Ciencias 
Ambientales) del curso 2017-18.   

Se aprueban por unanimidad. 

La Profesora Inés Garbayo solicita a Rafael que comente la consulta realizada en 
relación con la tutorización de TFGs por parte de los PSI ya que según ordenación 
académica con la normativa de POD aprobada, esta figura no puede dirigir TFG, ya que 
la dirección de TFGs lleva una exoneración de carga docente en el curso siguiente y 
jurídicamente provoca un problema. El Sr. Decano indica que se ha realizado la 
consulta. 
 
d) Aprobación, si procede, de la composición de los Tribunales TFG para el curso 
2018/19.  

Sr. Decano presenta la propuesta elaborada desde la Comisión de Ordenación 
Académica y TFG por la que se trata de reconducir la transversalidad de los tribunales 
seleccionando miembros de distintas áreas pero de la misma titulación. Quedan así 
configurados los tribunales de TFG con relación de titulares y suplentes. 

Se aprueba por unanimidad la composición de los Tribunales. 
 
e) Ratificación del nombramiento de Tribunales Cualificados para el curso 2018/19.  

Se ratifican. 
 

7.- Aprobación de la propuesta de mejores expedientes para Premios Extraordinarios de Fin 
de Grado 2018  

El Sr. Decano Informa que tras evaluar los datos enviados por secretaría, la Comisión de 
Ordenación Académica del Centro propone para el nombramiento a los mejores expedientes 
de grado a: 

D. Agustín Morales Aragón (9.44) en el Grado en Química 
D. Luis Collantes Ruíz (7.97) en el Grado en Geología 
D. Diego Domínguez Vega (7.29) en el Grado en Ciencias Ambientales 

Se aprueba por unanimidad 

 

8.- Asuntos de trámite.  

8.1. Aprobación, si procede, de la solicitud de autorización al Centro RENSMA para la 
colocación de carteles en las zonas que ocupe dentro de nuestro edificio. 

Se aprueba por unanimidad 

8.2. Aprobación, si procede, de la solicitud de 1 crédito de libre disposición para las Jornadas 
de Arqueología, Historia y Minería organizadas por la Asociación de Herrerías de Puebla de 
Guzmán, en las que participan profesores de nuestra facultad. 

Se aprueba por unanimidad 
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9.- Ruegos y preguntas.  

El profesor Jesús Fernández Arteaga pregunta si existe alguna fecha programada para el uso de 
los nuevos laboratorios para prácticas el curso próximo, y en caso contrario solicita al Sr. 
Decano que se planifique la posibilidad de que para finales del presente curso alguno de los 
laboratorios pudiera quedar libre de forma que el próximo curso pueda ser usado para cubrir 
las necesidades docentes originadas por el desdoblamiento de grupos. El Sr. Decano responde 
que para este curso resulta complicado puesto que aún no se han dotado los laboratorios 
docentes y por lo tanto no pueden trasladarse. Cuando se realice este traslado lo harán 
simultáneamente los laboratorios de investigación. El director de Departamento dijo que se 
espera que para mayo-junio se haya terminado. A partir de ese momento, se podrán 
acondicionar los espacios y planificar la disposición de los mismos. Se insistirá al Vicerrector 
para los plazos se cumplan. 

Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano 
declara cerrada la sesión a las 11 horas y 50 minutos del veintiocho de noviembre de dos mil 
dieciocho, procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, extendida en folios 
de papel común, numerados del 1 al 8, por una sola cara; y de cuyo contenido, como 
Secretaria de la Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe. 

 

 

Vº Bº EL DECANO 

 

 

 

 

 

Fdo.: Rafael Torronteras Santiago 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

LA SECRETARIA 

 

 

 

 

 

 

                      Fdo.: Ana Sayago Gómez 

ez M
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